



肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。朝とお昼では気温差がありますが、自分たちで「暑いから着替える」と言って衣服での体温調節をしながら元気に過ごしている子どもたち。しかし、鼻水や咳が出る子がちらほらといます。換気や室内を快適にし、子どもたち一人ひとりの体調の変化に十分気を付けていきたいと思えます。

最近では、戸外で遊ぶことが増え大喜びのきりん組さん。「今日も外行く?」「外行きたい!」と毎日確認している程です。友だちと秋ならではの自然物に触れたり、虫を捕まえたりして自慢気に保育士にみせてくれます。また、りす組さんやひよこ組さんとも一緒に遊ぶ機会が増え、「一緒に遊ぶ?」「これいる?」と優しく話しかける姿にほっこりします♡小さい子との関わり方も上手になってきていますね!



### 頑張ったね! オータムフェスティバル!

オータムフェスティバル当日が近づいてくると「緊張する～」と口にする子どもたちでしたが、この日に向けて一生懸命取り組んでいました。オータムフェスティバルに向けての活動に日々取り組むうちにどんどん成長が見られていき、勝敗がある競技では嬉しい気持ちや悔しい気持ちなど味わうことができました。また、仲間と一緒に参加する喜びや、協力し合っ取り組むことなど様々な経験をすることができました。当日はちょっぴり緊張気味の子どもたちでしたが、どの子も一生懸命に参加し、とてもカッコいい姿が見られましたね☆温かい声援ありがとうございました!

### トリックオアトリート!

10月が終わりに近づくと共に保育士に「もうすぐハロウィンだよね!」と確認するきりん組さん。ハロウィンがどういう日か、どんなお化けがいるか尋ねると「わかんない」「お菓子がもらえる!」「かぼちゃのお化け!」と口々に話す姿が見られました。そんなハロウィンに興味を示している子どもたちと、大好きな折り紙でお化けを作りました。細かく折るところがあり苦戦する姿もありましたが、友だち同士で教え合ったり、保育士の折るところを真剣に見て自分で折ったりして頑張っていましたよ。お部屋に飾り、子どもたちも嬉しそうに作った作品を眺めています♪

